
 Programme d’activités

Janvier à mars 2025

Adresse postale : 16 Avenue Paul Claudel, 84 000 Avignon 

E-mail : athom.loisirs@gmail.com Téléphone : 06 80 37 31 97 

Résumé

    -   Samedi 11 janvier : Multisports et Galette des Rois

- Samedi 18 janvier : Bowling et Apéro

- Samedi 25 janvier  :  Patinoire et Match de Hockey 

- Samedi 01 février : Trampoline et Cinéma 

- Samedi 08 février : Musée et Gym

- Du 16 au 23 février : Stage d’hiver en Pays sétois

- Dimanche 02 mars : Ronde de Robion (course et marche) 

- Samedi 08 mars :  Multi-activités 

- Samedi 15 mars : Expos et Spectacle d’improvisation

- Samedi 22 mars : Balade et Jeux d’orientation 

- Dimanche 30 mars  : Tour des Remparts (5km en équipe)    

                    

A noter dans vos agendas 

Assemblée générale élective 
Le samedi 1er mars 2025 à 18h

Salle du Château (Saint-Chamand)
-

mailto:athom.loisirs@gmail.com


Samedi  11 janvier de 10h à 17h

Multisports et galette de rois

 

 ocot

 Lieu de rendez-vous : Institut Saint Ange 

(1001 chemin de Saint Ange, 84140 Avignon)

 Matériel à apporter : tenue de sport, baskets, eau (1 litre minimum)

 Frais d’inscription à l’activité : 45€ repas compris 



Samedi  18 janvier de 17h30 à 20h30

Bowling et apéro 

 Lieu de rendez-vous : Bowling star Avignon 

       (1, Avenue Paul Claudel, 84 000 Avignon)

 Matériel à apporter : Sourire et bonne humeur 

 Frais d’inscription à l’activité : 45€ apéro dînatoire compris 



Samedi  25 janvier de 15h30 à 19h30

Patinoire et Match de hockey sur glace

 Lieu de rendez-vous : Patinoire d’Avignon 

       (2483 Av. de l'Amandier, 84140 Avignon)

 Matériel à apporter : 

Tenue chaude, écharpe, gants, bonnet, bonne humeur !

 Frais d’inscription à l’activité : 45€ 



Samedi  1er février de 10h à 17h

Trampoline / Cinéma 

 Lieu de rendez-vous : Bureau de l’association 

      (16, Avenue Paul Claudel, 84 000 Avignon)

 Matériel à apporter : 

Tenue de sport, baskets, sac à dos, eau (1 litre minimum)

 Frais d’inscription à l’activité : 50€ repas compris 



Samedi 8 février de 10h30 à 17h30

Musée et Gym

 Lieu de rendez-vous : Parking Martin Luther King 

        (3 rue Martin Luther King, 84 000 Avignon)

 Matériel à apporter : 

Tenue de sport, baskets, sac à dos, eau (1 litre minimum)

 Frais d’inscription à l’activité : 50€ repas compris 



Du 16 au 23 février 2025

Stage d’hiver en pays sétois 

 Lieu de rendez-vous : Bureau de l’association 

  (16, Avenue Paul Claudel, 84 000 Avignon)

 Trousseau à venir 

 Frais d’inscription à l’activité : 785€ (acompte de 235 € à la réservation)

(comprenant le transport, l’hébergement, la restauration, les activités et l’encadrement)



Dimanche 2 mars de 8h30 à 16h30

Ronde de Robion : marche et course de 2km

Pique-nique partagé et activités  (ESAT La Roumanière)

 Lieu de rendez-vous : Bureau de l’association 

     (16, Avenue Paul Claudel, 84 000 Avignon)

 Matériel à apporter : 

Tenue de sport, baskets,  sac à dos, eau  (1 litre minimum)

 Frais d’inscription à l’activité : 50€ repas compris 



Samedi 8 mars de 10h à 17h

Multi-activités :
Jeux de société, expression corporelle  … 

 

 Lieu de rendez-vous : Institut Saint Ange 

 (1001 chemin de Saint Ange, 84140 Avignon)

 Matériel à apporter : 

Tenue de sport, baskets, sac à dos, eau (1 litre minimum)

 Frais d’inscription à l’activité : 45€ repas compris 



Samedi 15 mars de 16h à 23h

 Immersion culturelle à Avignon 

Festival des Jeunes talents et Spectacle Match d’Impro 

 

 Lieu de rendez-vous : Bureau de l’association 

    (16 Avenue Paul Claudel, 84000 Avignon)

 Matériel à apporter : 

Bonne humeur, petit sac à dos, eau (1 litre minimum)

 Frais d’inscription à l’activité : 50€ repas compris 



Samedi 22 mars de 9h30 à 16h30

Balade et Jeux d’orientation à Mormoiron 

 Lieu de rendez-vous : Bureau de l’association 

     (16 Avenue Paul Claudel, 84000 Avignon)

 Matériel à apporter :

Tenue de sports, baskets, sac à dos, eau (1 litre minimum)

 Frais d’inscription à l’activité : 45€ repas compris 



Dimanche 30 mars de 9h à 13h

Tour des Remparts de la Ville d’Avignon 

 

 

 

5km marche/course en équipe (adhérents, encadrants, familles)

 Lieu de rendez-vous : Parking des Allées de l’Oulle

(Boulevard de l’Oulle, 84 000 Avignon) 

 Matériel à apporter :

Tenue de sport, baskets, petit sac à dos, eau (1 litre minimum)

 Frais d’inscription à l’activité : 35€ repas compris 



Je m’inscris et j’envoie mes règlements pour les activités...

      

  Samedi 11 janvier : Multisports et Galette des Rois - 45€

 Samedi 18 janvier : Bowling et Apéro - 45€

 Samedi 25 janvier  :  Patinoire et Match de Hockey - 45€

 Samedi 1er février : Trampoline et Cinéma - 50€

 Samedi 08 février : Musée et Gym - 50€

 Du 16 au 23 février : Stage d’hiver en Pays sétois - 785€

 Dimanche 02 mars : Ronde de Robion - 50€

 Samedi 08 mars :  Multi-activités - 45€

 Samedi 15 mars : Expos et Spectacle d’improvisation - 50€

 Samedi 22 mars : Balade et Jeux d’orientation - 45€

 Dimanche 30 mars  : Tour des Remparts - 35€

A noter dans vos agendas 

Assemblée générale élective 

Le samedi 1er mars 2025 à 18h 

A la salle du Château (Saint-Chamand)


